



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

10 de enero, 2025

ÍNDICE

CDMX

pág. 1

- [Aseguran armas y documentos apócrifos en la alcaldía Cuauhtémoc, CDMX](#)
- [¡Agárrate! Activan Alerta por vientos fuertes hoy en toda la CDMX](#)

NACIONALES

pág. 1

- [Conafor y Defensa apoyarán en combate de incendios en California](#)
- [Anuncia Semar la remodelación integral del AICM](#)
- [Notarios de Edomex reiteran su lucha contra el lavado de dinero y la corrupción](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [México tiene ventajas y saldrá adelante en la revisión del T-MEC con Trump: Ebrard](#)
- [Producción industrial avanzó 0.1% mensual en octubre: Inegi](#)

CDMX

EXCELSIOR

[Aseguran armas y documentos apócrifos en la alcaldía Cuauhtémoc, CDMX](#)

El trabajo conjunto entre las Fuerzas Armadas y policías locales coordinadas por el Gabinete de Seguridad Federal, llevaron a cabo detenciones, cateos, aseguramientos de armas de fuego y de distintos tipos de droga en: Baja California, Chihuahua, Chiapas, Ciudad de México, Colima, Durango, Estado de México, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas, Veracruz y Zacatecas.

EXCELSIOR

[¡Agárrate! Activan Alerta por vientos fuertes hoy en toda la CDMX](#)

Autoridades activaron Alerta por vientos fuertes hoy en toda la Ciudad de México (CDMX), con la cual se hace un llamado a la población a estar prevenidos. Fue la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) quien activó Alerta Amarilla, por el pronóstico de rachas de viento de entre 50 y 59 kilómetros por hora entre las 9:00 y las 18:00 horas de este viernes 10 de enero del 2025.

NACIONALES

EXCELSIOR

[Conafor y Defensa apoyarán en combate de incendios en California](#)

México apoyará a California con un equipo de brigadistas de la Comisión Nacional Forestal (Conafor) y de la Defensa para apoyar en las labores para sofocar los incendios forestales que afectan a Los Ángeles y han arrasado con miles de hectáreas y han obligado a la evacuación de miles de residentes.



[Anuncia Semar la remodelación integral del AICM](#)

En su carácter de administrador del Grupo Aeroportuario que administra el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, la secretaria de Marina anunció la remodelación integral de esa terminal aérea con miras al Mundial de fútbol 2026. El almirante Juan José Padilla dijo que este proyecto no sólo involucra las instalaciones y pistas, sino también las vialidades de acceso.

[Notarios de Edomex reiteran su lucha contra el lavado de dinero y la corrupción](#)

Durante la presente gestión estatal, no solamente se avanzará en la regularización de 300 mil lotes, sino que el Colegio de Notarios mantendrá acciones tendientes a prevenir el lavado de dinero y la corrupción en este tipo de actividades.

[Producción industrial avanzó 0.1% mensual en octubre: Inegi](#)

La producción industrial observó una ligera recuperación en octubre de 2024, pues avanzó 0.1 por ciento respecto a septiembre, informó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

ECONÓMICO

[México tiene ventajas y saldrá adelante en la revisión del T-MEC con Trump: Ebrard](#)

En la revisión del T-MEC, México “va a salir adelante”, pues posee ventajas económicas como el éxito del acuerdo comercial, así como avances en seguridad y migración, señaló Marcelo Ebrard Casaubón, titular de la Secretaría de Economía (SE).